

早い機会に移転先を決めていい
みたい。

予算審査特別委員会

◎第49号議案・白石市米寿祝金支給条例の一部を改正する条例

〔質疑〕10歳の高齢者に対する松竹梅敬老祝金との関連はどうなっているのか。

〔答弁〕米寿祝金の支給要件は条例で定められているが、松竹梅敬老祝金の支給要件については、松竹梅福祉基金規則で定められていることから議案としては提出されていないが、米寿祝金と同様に改正しようと考えている。

◎第50号議案・白石市と宮城県との間の災害弔慰金等支給審査会等の事務の委託に関する協議

〔質疑〕関連死等での問い合わせはあるのか。

〔答弁〕関連死ではないが、身体に不自由が生じたので、該当するのであれば申請したいという相談はあった。しかし、市では震災との因果関係を判断するのは難しいため、県の審査会に委託したい。

第51号議案・平成24年度白石市一般会計補正予算(第1号)から第54号議案・平成24年度白石市下水道事業会計補正予算(第1号)までの計4議案については、定例会2日目(6月18日)の本会議において質疑が行われた後、議長を除く全議員で構成する予算審査特別委員会が設置され、審査が付託されました。

同委員会(委員長・佐久間儀郎、副委員長・志村新一郎)は、6月19日に審査した結果、第51号議案から第54号議案については、表決の結果、全会一致で原案のとおり可決しました。

〔質疑〕米寿祝金の支給要件は条例で定められていることから議案としては提出されていないが、米寿祝金と同様に改正しようと考えている。

〔質疑〕土木費道路維持費の委託料の内容について伺いたい。

〔答弁〕剪定等業務委託は沢端川沿いの桜が枯れていますので、修復するところがあるので、修復するといふ内容である。

〔質疑〕白石市内で薪風呂を使用している方の灰の放射線量はどの程度か。8千ベクレルを超えているものがどのくらい放射線量があるか。

もし放射線量が高くても、普通の農業用肥料袋などに保管してもいいのか。

〔答弁〕2月から3月の2ヶ月間で、市民の皆さんから持ち込まれた105件の焼却灰について検査を実施している。

その結果は、400ベクレル以下のものは4件、8千ベクレル以下のは36件、8千ベクレルを超える焼却灰は66件となっており、一番高いものは24万5千ベクレルであった。

現在、焼却灰の収集・保管関係については、保管場所に

対する住民の皆さんの理解が得られていないことから、地区ごとに保管場所を設置して、その都度ポンプを設置して排水している状況であるため、何とか改良したいということ

で、これから設計を組んで検討しようという内容である。

〔質疑〕民間の(仮称)白石はるかぜ保育園が整備されることにより、どれぐらいの雇用が生まれると想定しているのか。

〔答弁〕職員の配置計画によると、園児の定員が90名だと保育士が16名必要であり、その他に栄養士1名、調理員3名、事務員1名の合計21名となっている。雇用については地元採用をお願いしているところである。

市庁舎の太陽光発電装置の容量は?

〔質疑〕庁舎等に設置する太陽光発電に関する設計委託料が計上されているが、発電量がどのくらいのパネルを設置しようと計画しているのか。

〔答弁〕補助金申請段階での見積もりだと、約9.6キロワットのパワーテリーを3基設置するぐらいの電力を供給するパネルである。

雇用はどの程度生まれるのか?